



Staatlich anerkannte, pädagogische Fachkraft (m/w/d), in Teilzeit (zwischen 20 –30 Stunden pro Woche) oder Vollzeit (39 Stunde/ Woche), ab sofort

Werde Teil unseres kleinen, engagierten Teams!

Der **K.I.D.S. Kindergarten e.V.** in Frankfurt, direkt am Grüneburgpark gelegen, ist eine familiäre Eltern-Initiative mit Herz – bei uns stehen die Kinder im Mittelpunkt, und das merkt man jeden Tag. Seit über 20 Jahren, begleiten wir Kinder im Vorschulalter (3-6 Jahre, eine Gruppe à 20 Kinder, Öffnungszeiten: 8:00– 15:00 Uhr) mit viel Aufmerksamkeit, Kreativität und Empathie durch ihre frühe Bildungszeit– und das am liebsten gemeinsam draußen, in unserem weitläufigen Gartengelände, auf Ausflügen oder in spannenden Projekten.

Was uns besonders macht?

Unsere Zweisprachigkeit (Deutsch & Englisch), unsere aktiven Field Trips, die enge Zusammenarbeit mit den Familien und unser herzliches, kleines Team, das mit viel Leidenschaft bei der Sache ist.

Das sind deine Aufgaben:

- Du begleitest unsere Kinder liebevoll im Alltag und förderst ihre Entwicklung individuell
- Du bringst dich kreativ in die Gestaltung von Angeboten, Projekten, Theaterstücken und Spielen ein
- Du arbeitest eng mit dem Team und den Eltern zusammen– auf Augenhöhe und mit Spaß
- Du dokumentierst die Entwicklung der Kinder und bringst deine pädagogische Expertise ein
- Du bist dabei, wenn wir unterwegs sind– bei unseren beliebten Ausflügen und Aktivitäten

Das wünschen wir uns von dir:

- Abgeschlossene Ausbildung als staatlich anerkannte_r Erzieher_In oder vergleichbare Qualifikation
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse – beides ist bei uns im Alltag wichtig (Minimum C1)
- Freude an der Arbeit mit Kindern– mit Herz, Humor und Geduld
- Lust auf Teamarbeit in einem kleinen, kollegialen Umfeld
- Selbstständige und verantwortungsvolle Arbeitsweise

Das bieten wir dir:

- Ein tolles Team! Erziehende, die mit Herzblut an der Sache sind
- Unbefristete Stelle mit fairer Bezahlung in Anlehnung an TVöD (Einstufung nach Position)
- 13. Monatsgehalt
- Freiraum für neue Ideen
- 30 Tage Urlaub, plus 2 Regenerationstage (bei 5-Tage Woche)
- Tolle Arbeitszeiten im Ganztagsbetrieb, mit festen Teamsitzungszeiten und geplanter Supervision
- Wertschätzende Teamkultur und Möglichkeit regelmäßiger Fort- und Weiterbildungen

Neugierig geworden?

Dann freuen wir uns sehr auf deine Bewerbung!

Bitte sende deine Unterlagen (kurzes Anschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse etc.) an:

K.I.D.S. Kindergarten e.V.

E-Mail: board@kids-kindergarten.de

Adresse: Sebastian-Rinz-Straße 22
60323 Frankfurt

Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen!



Early Childhood Educator (m/f/d)

Part-time (between 20-30 hours per week) or Full- time (39 hours per week), immediate start possible

Join our small, dedicated team!

K.I.D.S. Kindergarten e.V., located right next to the Grüneburgpark in Frankfurt, is a warm and welcoming parent initiative where children are truly at the center of everything we do. Over the past 20 years, we have guided preschool-aged children (ages 3-6, one group with 20 kids, opening hours from 8 am – 3 pm) through their early education with lots of attention, creativity, and empathy– ideally outdoors in our big garden, on exciting field trips, or through hands-on projects.

What makes us special?

Our bilingual approach (German & English), our active field trips, close collaboration with families, and a passionate, close-knit team that genuinely loves what they do.

What we can expect from you:

- You lovingly support and guide our children through their daily routines and foster their individual development
- You contribute creatively to our activities, projects, theatre plays, and games
- You work closely and joyfully with both the team and our families
- You document the children's development and bring your pedagogical expertise into our daily practice
- You join us on our much-loved outings and outdoor adventures

What we're looking for:

- Very good German and English language skills– both are essential in our daily work (minimum C1)
- Completed training as a recognized educator in Germany (or equivalent qualification)
- Genuine joy in working with children – with heart, humour, and patience
- A team player who enjoys working in a small, supportive environment
- Someone who works independently and responsibly

What we offer:

- A wonderful team! Our teachers really love what they do!
- Permanent contract with fair pay in accordance with the TVöD (classified depending on position)
- 13th salary
- 30 days holidays per year, plus 2 regeneration days (based on a 5-day working week)
- Great working hours, with fixed team meeting hours and scheduled supervision
- A supportive, appreciative team culture and space for your ideas
- Regular training opportunities and room for professional growth

Curious?

We'd love to hear from you!

Please send your application (Short cover letter, CV, certificates, etc.) to:

K.I.D.S. Kindergarten e.V.

Email: board@kids-kindergarten.de

Address: Sebastian-Rinz-Straße 22
60323 Frankfurt

We look forward to meeting you!